
■（４）（仮称）新潟駅の拠点性向上【事前評価】

委員の意見 評価監視委員会のご意見を踏まえた今後の対応方針

新潟駅周辺高架については遅きに失した気がするが、後追いだか
らこそ仕上げた段階で非常にいいものになっていて、それを引き金
にしてまちの発展にどうつなげるか、仕掛けを立案し実行に移してい
くのが新潟市の仕事だと認識している。利便性が良くなるのは当然
なので、それを何につなげるかというところに知恵を使って頂きた
い。

　新潟駅周辺整備は、本市のまちづくりにとって大きな転換
期であることから、この機を逃さず、民間活力を最大限活用
しながら、万代地区や西港周辺地区、そして古町地区ととも
に、人やモノの好循環を持続的に生み出していく方策を検
討していきます。
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